



北海道美幌高等学校だより

創刊号

月刊 報徳の風

平成28年4月22日発行

北海道美幌高等学校 0152-73-4136

北海道美幌高等学校長 田村 弘樹

三寒四温を経てようやく希望にあふれる春を迎えました。日頃より本校の教育活動の推進に多大なるご理解とご協力をいただいておりますことに厚く御礼申し上げます。

4月9日に行いました入学式では、希望に胸をふくらませた100名（普通科56名、生産環境科学科16名、地域資源応用科28名）の新入生を迎えることができ、全校生徒335名、教職員49名で28年度のスタートを切りました。

本校は道内公立高校では類を見ない一斉統合を成し遂げ、6年目になります。更なる充実と深化を期す新しいステージを迎えます。地域に愛され、地域になくてはならない学校。地域に選ばれる学校。それが美高！と力強く語れるよう、内に開かれ、外に開かれた学校を目指していきます。

たった1回の高校生活に夢を求めてきた生徒一人ひとりを大切に、教職員一丸となって全力で取り組んでまいります。また、生徒の自己実現、進路実現に向けて、保護者・地域・学校との三位一体、互いの信頼関係を基盤に、共に成長を実感できる年度にしていきたいと考えております。

今後とも、保護者、関係機関、地域の皆様にはより一層のご支援をいただきますよう、お願い申し上げます。

第6回入学式

4月9日、新入生100名の入学が許可されました。緊張の面持ちで入場した新入生ですが、美幌高校生としての心構えや生活にも早く慣れて欲しいものです。新入生を含む美幌高校生の今後の活躍にご期待ください。



入学生呼名



上級生による校歌紹介

美高 SHOP 「白樺坂」 オープン予定日

①5月14日（土）校内 SHOP

②6月18日（土）美幌駅「ぽっぽ屋」

③7月17日（日）美幌観光和牛まつり

④8月11日（木・祝）美幌小「びほろ夏まつり」

⑤9月10日（土）美幌駅「ぽっぽ屋」

⑥10月 8日（土）北見イトーヨーカドー

⑦10月23日（日）JAびほろ JA祭

⑧11月12日（土）美幌駅「ぽっぽ屋」

⑨12月10日（土）美幌駅「ぽっぽ屋」

⑩ 2月11日（土）校内 SHOP

※校内 SHOP での販売時間は10～12時です。正門から入っていただくと誘導員がおりますので、販売場所・駐車スペースについてはそちらでご確認下さい。

5/14の販売では苗販売を中心に行います。多くのお客様のご来店をお待ちしております。

転入職員紹介



校長
たむら ひろき
田村 弘樹

十勝管内の更別農業高校から赴任して参りました、校長の田村弘樹と申します。未来を担う生徒のために、保護者、地域の皆様のご理解・ご協力を得ながら、成長を共に実感し喜び合える最高の高校生活となるよう全力を尽くしてまいります。どうぞ宜しくお願い致します。



音楽 2A 副担 吹奏楽部
くまがい ゆりこ
熊谷 百合子

太平洋岸の新ひだか町の静内高校より赴任いたしました。保護者の方々、地域の皆様のご協力を得ながら、かけがえのない美幌高校の日々を精一杯生徒とともに紡いでいきたいと思っております。どうぞ、宜しくお願いいたします。



外国語 3A 副担 バドミントン部
きたはら としゆき
北原 俊之

この3月で北見柏陽高校を最後に定年退職となりまして、美幌高校には再任用として赴任いたしました。1年間お世話になります。出身は北見市ですので美幌町にはとても親近感があります。初心に帰って、生徒諸君、高校や地域のために少しでも貢献できるよう努力いたします。どうぞよろしく願いいたします。



数学 1C 副担 放送局
ふじわら ひとし
藤原 均

紋別高校から赴任しました。藤原均と申します。いろいろ迷惑かけるとは思いますが、先生方と仲良く、充実感のあるいい仕事ができる学校と信じています。やったことのない未経験の仕事でも何とか先生方に助けていただきながらできるものと確信します。どうぞよろしくお願い致します。



外国語 1A 副担 美術部
みやた あさこ
宮田 麻子

訓子府高校から赴任しました。宮田麻子と申します。一日も早く学校や地域に慣れ、少しでも生徒の皆さんの力になればと思っております。微力ですが、生徒と共に成長できるよう努力していきます。どうぞよろしくお願い致します。



地歴公民 1D 副担 バスケ部
いしざわ まさゆき
石澤 正幸

根室管内の別海高等学校から参りました石澤正幸です。美幌高校とは部活動の遠征でお世話になったり、農業クラブ活動での活躍を常に耳にしています。爽やかな美高生のみなさんの「夢」を実現させるために、一緒に頑張っていきたいと考えています。よろしく願いいたします。



外国語 3B 副担 ソフトテニス部
みずの たけひと
水野 豪人

伊達高校より赴任致しました、水野豪人と申します。出身地は道外で、愛知県です。生徒の元気のよい挨拶を聞いて、「この学校の生徒のために頑張ろう！」と強く思いました。今までの経験も生かしつつ、できる限りのことをしていきたいと思っておりますので、よろしく願いします。



理科 1B 担任 柔道部
せがわ たくま
瀬川 卓磨

標茶高校より赴任しました。瀬川卓磨と申します。美幌の豊かな自然を感じつつ、1日1日を大切に、全力で職務に取り組みたいと思っておりますので、どうかよろしく願いします。



農業 2D 副担 陸上競技部
わたなべ けいな
渡邊 圭奈

岩見沢農業高等学校から赴任しました、渡邊圭奈と申します。主に草花の教科を担当します。農業クラブ活動が盛んな美幌高校に赴任することが出来、大変嬉しく思います。早くこの土地に慣れ、生徒のため地域のために働きたいと思っておりますので、よろしく願い致します。



農業 3学年付 吹奏楽部
なや のぞみ
納谷 望未

今年から美幌高校でお世話になります、納谷望未と申します。農業科の食品化学、普通科の食品加工入門を担当します。美幌高校が初めての赴任校であり不慣れな部分も多々ありますが、自然豊かなこの地で生徒と共に成長していきたいと思っております。一年間よろしく願いいたします。



農業
ほろち しょういち
襲地 昭一

帯広農業高等学校から赴任しました、襲地昭一と申します。美幌に24年ぶりに帰ってこられて、何となくほっとしているところで、不安もありますけれど、楽しい実習を生徒とできればと思っております。どうぞよろしく願いいたします。



事務職員
おくやま しょうへい
奥山 祥平

今年の春に北海学園大学人文学部を卒業した奥山祥平と申します。出身は千歳市です。私は、教員ではなく、事務職員としてみなさんのサポートを担当します。はじめてのことばかりで不安でしかない状態ですが、先生方の力をかりて美幌高校の役に立てるように頑張ります。よろしく願いします。

転出職員

岸田隆志(校長)
佐藤 淳(外国語)
相内亮一(音楽)
中川航太(理科)
富田健治(地歴公民)
清水 純(外国語)

芦別高等学校へ
北見柏陽高等学校へ
北見北斗高等学校へ
千葉県立柏南高等学校へ
留辺蘂高等学校へ
二セコ高等学校へ

伊藤大輔(農業)
河合耕作(数学)
敦賀七重(国語)
南 沙織(外国語)
大利美沙妃(農業)
高橋克宣(農業)
坂田典子(事務)

壮瞥高等学校へ
中標津農業高等学校へ
森高等学校へ
浦河高等学校へ
音更高等学校へ
別海高等学校へ
退職